



À Privas, le bien-être des enfants dans le contrat de ville

Les compétences psychosociales sont les ressources que chacun a en soi pour gérer et optimiser ses relations avec les autres et son environnement. À Privas, nouveau site en politique de la ville, le développement de ces compétences fait l'objet d'un projet en éducation à la santé, dans le cadre du contrat de ville. Mené par l'Ireps en partenariat étroit avec l'Éducation nationale, le projet est à destination des élèves de CE2 de l'école Clotilde Habozite.

Au cours de dix séances, les enfants développent leur conscience d'eux-mêmes : ils apprennent par des activités participatives et créatives, à réfléchir sur eux-mêmes pour mieux se

connaître et mieux connaître l'autre. Puis ils abordent les émotions et enfin la communication. À chaque fin de séance, ils sont encouragés à s'exprimer sur leurs ressentis, la manière dont ils ont vécu ce temps.

Des réflexions sont en cours pour décliner ce projet avec le centre social, à destination du public "adultes". Le développement des compétences psychosociales sera également travaillé dans le cadre du programme de réussite éducative (PRE).

●●● Contact : L. Artaud,
chargée de projet à l'Ireps
lydiane.artaud@education-sante-ra.org